

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

25 - 31 Maret 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Taman Getsemani

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat, setiap kita pasti punya SAHABAT. Sahabat adalah orang yang dekat, yang kita percayai, dan sangat kita kasihi, benar? Ada 2 orang sahabat, namanya Melody dan Deby. Melody sangat percaya kepada Deby, setiap liburan ke manapun, Melody selalu ingat membawakan oleh-oleh untuk sahabatnya ini. Mereka sering main bersama, belajar bersama, bahkan saling bertukar rahasia satu sama lain.

Suatu hari, Melody datang ke sekolah dengan wajah sedih, melihat Melody sedih, Deby menghampiri dan bertanya apa yang membuat Melody sedih pagi itu. Karena Melody sangat percaya kepada sahabatnya, dia bercerita bahwa papa mamanya ada masalah dan mereka bertengkar hebat tadi pagi. Melody bersyukur karena Deby mau mendengarkan dan dia meminta agar Deby merahasiakan ini dari siapapun. Namun, Deby tidak menepati janjinya, Deby cerita ke teman-teman lainnya, sehingga kabar ini tersebar ke mana-mana.

Melody sangat sedih dan kecewa dengan sahabatnya, namun Melody ingat apa yang diajarkan di Kids Impact bahwa kita tidak boleh dendam, tapi saling mengampuni karena Tuhan juga sudah mengampuni kesalahan-kesalahan kita. Dengan hati yang masih sedih, Melody berdoa dan melepaskan pengampunan dan berkat kepada Deby. Sebagai anak Tuhan, kita belajar untuk mengampuni orang yang bersalah kepada kita, dengan begitu kesalahan kita juga akan diampuni oleh Tuhan. Bonusnya justru saat kita melepaskan pengampunan, maka Tuhan pun melepaskan berkat-Nya atas hidup kita. (V)

Rhema Hari ini

Kolose 3:13

Sabarlah kamu seorang terhadap yang lain, dan ampunilah seorang akan yang lain apabila yang seorang menaruh dendam terhadap yang lain, sama seperti Tuhan telah mengampuni kamu, kamu perbuat jugalah demikian.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, aku mau belajar mengampuni orang yang bersalah padaku. Karena Engkau terlebih dahulu mengampuniku. Dalam nama Yesus aku berdoa. Haleluya.

Amin.

1. Pernahkah Sahabat merasa dikecewakan?

2. Sudahkah Sahabat mengampuni orang yang mengecewakanmu?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Kisah Para Rasul 3**